

第2学年通信 「もっと cooperation」 (HP同時配信)

● 高体連等の大会が始まります ●

来週は各部活動のうち、ゴルフ部、卓球部、バドミントン部、美術部がそれぞれの大会に参加します。詳細は次のとおりです。

[ゴルフ部] ⇒ 「高等学校ゴルフ連盟(略称:高ゴ連)春季大会」
5月19日(月)~20日(火)

札幌ゴルフ倶楽部 由仁コース

[卓球部] ⇒ 「高等学校体育連盟(略称:高体連)地区大会」
5月21日(水)~23日(水)

深川市総合体育館

[バドミントン部] ⇒ 「高等学校体育連盟(略称:高体連)地区大会」
5月21日(水)~23日(水)

岩見沢市スポーツセンター

[美術部] ⇒ 「高等学校文化連盟(略称:高文連)春季大会」
5月21日(水)

砂川市地域交流センターゆう



3年生にとっては最後の大会になる可能性もありますが、2年生の皆さんにとっては今後を見据えた大会になると思います。もちろん、参加する選手は全力で試合等に臨んでほしいですし、そのために各自が準備(練習)を繰り返してきたことでしょう。3年生のためにも自分のためにも、悔いのない戦いをしてください。

【保護者進路説明会実施 5月20日(火)】

令和7年度の1回目の「保護者進路説明会」を、5月20日(火)15:50~本校にて行います。既に出席確認を行いました。急遽参加したい(参加できる)という方も当日OKですので、ふるってご参加ください。この説明会では外部の講師の方による説明(主に進学等にかかる費用について)もありますので、費用に関する疑問や質問等があれば、直接ご確認できます。大事な内容ですのでよろしくお願いいたします。

◇ この時期の体調管理 ◇

この時期は1日の寒暖(気温)差が大きいときがあり、体調の管理が難しい時期でもあります。自分の体調がすぐれないときは無理をしないようにしましょう。また、体調悪化にいたらないように服装等で体温調節をしてください(乱れた身だしなみは×)。

それ以外では花粉症やアレルギー性鼻炎も起こりやすいです。該当する人は薬を服用して対処しましょう。その他、まだまだ感染症(インフルエンザや新型コロナウイルスなど)も油断できない状況です。いつでもそれらに罹患するリスクがあることを認識し、予防等に努めましょう。感染して「しまった!」と思うのは本人なのでありますから。



※ 清掃班・給食班・日直の仕事はやってあたりまえである。

(⇒ やらないと信頼を失ってゆく(相手にされない人になる)だけなんだけどね。)